

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文  
平成29年5月15日 NO.4(133)

## 運動会練習速報 その1

国立第七小学校の子供たちは、数日後に迫った運動会に向け日々一生懸命に練習に励んでいます。学校の教育活動の大半をしめるのは教科指導ではありますが、日常の教室等の学習とは別に、様々な行事も季節ごとに計画されています。春の大きな学校行事と言えば、何といても運動会です。この運動会という行事を通し、子供たち一人一人がまた一歩大きく成長してくれることを心より願っています。

さて、運動会では赤白に分かれ競い合うことも大きな特徴です。学年やクラスなどが赤組・白組となり対抗戦をすることにより、運動会はさらに盛り上がるものとなります。その盛り上げ役として活躍してくれるのが応援です。子供たちは応援団となり、赤白の鉢巻きをして声援をすることを楽しみにしていて、毎年多くの子供たちが希望して応援団になります。今年も早朝から体育館に集合し、みんなで声と心を合わせながら、毎日練習に頑張っています。

5月12日(金)には、体育館で赤白に分かれての応援の練習が行われました。始めはあまり声も出なかった子供たちも、徐々に大きな声となり、運動会への熱き思いが伝わってきました。体育館の天井を揺るがすような子供たちの「応援歌の練習に、赤組がんばれ、白組ファイトという気持ちになりました。当日の子供たちの張り切りが今からとても楽しみです。以下は、応援合戦の様子と応援団長からのメッセージです。

♪♪♪

ぼくらは しろいいなずまだ  
つきすすむ ひかりのや  
かみなりのおと とどろかせ  
げんきいっぱいがんばろう  
ゴーゴーゴー しろしろしろ  
ゴーゴーゴー しろしろしろ  
ちきゅうをまわる  
いなずまだ しろぐみ



♪♪♪

ぼくらは かがやく  
たいようのように  
もえあがるきぼう  
ちからいっぱいがんばろう  
あかあかあか ゴーゴーゴー  
あかあかあか ゴーゴーゴー  
もえろよ もえろ あかぐみ

声の大きさを  
みんなを  
ひっばって  
いきたいです!

赤組応援団長  
H・Sくん



声を出して  
がんばるので  
ぜひ見て  
ください!

白組応援団長  
M・Sくん